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Distretto 2060 Italia

CREATE CONSAPEVOLEZZA
PASSATE ALL’AZIONE

PROGRAMMA DEL CLUB PER IL MESE DI OTTOBRE 2001

Martedì 2 “Il nuovo statuto dei diritti del contribuente”. Relatore dott. Dino Marcolungo.
Riservato a soci, famigliari e ospiti. Ore 20

Martedì 9 “Razze e popoli della terra: Vietnam, Cambogia e Laos”. Relatore il socio Piero Fantoni.
Riservato a soci, famigliari e ospiti. Ore 20

Martedì 16 Caminetto dal socio Antonio Navarro.
Riservato ai soci. Ore 21

Martedì 23 Aperitivo alla Pergola. Comunicazione della Commissione per l’Azione Professionale.
Riservato ai soci. Ore 19

Martedì 30 Riunione sospesa.

PROGRAMMA DEL CLUB PER IL MESE DI NOVEMBRE 2001

Martedì 6 Aperitivo alla Pergola. La Fondazione Rotary. Relatore Luigi Marinucci.
Riservato ai soci. Ore 19

Martedì 13 “Legnago e Cerea viste da occhi americani le foto scattate da ricognitori e reporter nel 1944-45”.
Relatore il socio Roberto Dal Cer. Riservato a soci, famigliari e ospiti. Ore 20

Martedì 20 Caminetto dal socio Angelo Lanza.
Riservato ai soci. Ore 21

Martedì 27 Assemblea per l’elezione del presidente 2003-2004 e del consiglio direttivo per l’anno 2002-2003.
Riservato ai soci. Ore 20

LETTERA DEL PRESIDENTE

Vogliamo iniziare l’Anno Rotariano 2001-2002 del nuovo Presidente Cesare con la lettera del socio Mario Mattioli
che ben esprime il pensiero di tutti i membri del Club.
Al Presidente Bellussi.
Carissimo Cesare, credimi, sono dispiaciuto di non poter essere presente questa sera al tuo primo atto da Presidente
del nostro Club. Sarà sicuramente un anno bello e positivo per il nostro sodalizio, come lo è stato quello di Lorenzo
che si è da pochi giorni concluso. A “casa …” ho particolarmente apprezzato le tue parole che mi hanno ancor
più confermato il tuo equilibrio e la tua intelligenza; “al di sopra di tutto c’è l’armonia, l’amicizia tra i soci” hai
detto: bravo! Hai dimostrato a tutti di aver compreso perfettamente cosa significhi ROTARY, hai dimostrato a tutti
e a te stesso di essere rotariano sul significato più completo dello spirito dell’associazione.
Basta! Ho sempre detto che i discorsi lunghi sono solo ripetitivi e annoiano tutti. Auguri Cesare, anche ad Emanuela
che saprà starti vicino in quest’anno denso di impegni. Con me vi abbracciano Delfinella, Federica ed Alessandro.

Mario

Gli incontri delle ore 20.00, si terranno alla Pergola, comunicare al Ristorante l’assenza o la partecipazione
di ospiti. (tel. 0442-629103)



 Sabato 23
VISITA GUIDATA ALLA CANTINA SOCIALE DELLA
VALPOLICELLA E PASSEGGIATA TRA I VIGNETI.
Due sono stati gli appuntamenti in Valpolicella: il primo
per la conoscenza storico artistica, il secondo dedicato
alla rilevante attività viti-vinicola guidati dai tecnici della
Cantina Sociale del luogo.
Il programma è iniziato con la visita a cura dell’enologo
Daniele Accordini. La cantina Valpolicella è una
cooperativa fondata nel 1933 con lo scopo di valorizzare
la produzione dei piccoli produttori di uve presenti nella
vallata di Negrar. Il percorso si è snodato fra strutture
tecnologiche, sale piene di botti in legno di vari tipi e
dimensioni fino a giungere al nuovo fruttaio dove si
ottiene l’appassimento graduale e continuo delle uve per
fare il Recioto e l’Amarone che con il Valpolicella classico
rappresentano al meglio la competenza enologica acquisita
nel corso del tempo.
Abbiamo degustato la produzione dapprima presso il
punto vendita e durante il pranzo, consumato nella sala
polifunzionale della cantina, e preparato anche questa
volta dall’ASSOCIAZIONE RISTORATORI DELLA
VALPOLICELLA ai quali va il nostro apprezzamento.
La gamma dei vini denominata DOMìNI VENETI,
costituisce la parte più esclusiva della produzione ed ha
come riferimento i territori appartenenti alla Repubblica
di Venezia nel periodo di maggior grandezza e di cui la
Valpolicella era parte integrante. Nel pomeriggio il perito
agrario Claudio Oliboni ha completato l’informazione
con una passeggiata nei vigneti. Essi comprendono un
totale di 450 ha tutti nella zona collinare della Valpolicella
classica a nord-ovest di Verona.
“La coltivazione dei vigneti è volta al massimo rispetto
dell’ambiente naturale e, a seconda delle caratteristiche
pedoclimatiche, viene indirizzata a particolari produzioni
consentendo la vinificazione di singoli vigneti e soluzioni”.
Si ricordano le qualità di uva prevalentemente coltivate:
corvina, rondinella e molinara che armonizzano le loro
peculiarità, danno il famoso “rosso”. L’intensa giornata
si è conclusa a casa del Presidente Lorenzo in una festosa
atmosfera bucolica. I soci e tutti gli amici intervenuti
ringraziano gli esperti e il Consiglio di Amministrazione
della Cantina Sociale per l’ospitalità e l’interessante
proposta, allietata dai buoni vini prodotti e generosamente
offerti. (L. B.)

 Martedì 26
LA CONVIVIALE DI CHIUSURA DELL'ANNO
ROTARIANO. Il mese di giugno ha visto chiudersi l’anno
rotariano; un periodo intenso, magari anche difficile dopo
i burrascosi precedenti, ma del quale va ricordata la
capacità del presidente Lorenzo Bighignoli e dell’intero

direttivo, di aver saputo ritrovare l’unità e la tranquillità
tra i soci.
Una serata piacevole e serena quindi magistralmente
organizzata da Franco e Pia Mercati che ringraziamo
dalle pagine di questo giornale per la loro ospitalità, che
ha visto la casa di Bonavicina riempirsi di rotariani, di
signore dell'I.I.W. e dei giovani del Rotaract.
Lorenzo ha salutato tutti e ringraziato i membri del
direttivo per l’intenso lavoro svolto. Il periodo appena
concluso è stato un anno dedicato alla cultura, ma anche
alla scienza, all’arte, al mondo del lavoro e perché no,
anche al divertimento con le varie gite e le tradizionali
Fantoniadi. “Molti gli impegni - ha sottolineato il
presidente uscente - per i soci e grande lo sforzo fatto
pieno di idee e desideroso di continuare nell’impegno
rotariano che ci contraddistingue. Il nostro è un servizio
ma è anche un modo per riunirsi, condividere, stare
assieme, per fare parte di un gruppo affiatato che non ha
mai perso le finalità che contraddistinguono lo spirito

GLI APPUNTAMENTI DEL ROTARY DI LEGNAGO

GIUGNO

Domenica 17 Giugno a Cerea si è svolto il “Memorial
Day” della società “Veloce Club Cerea” alla memoria
di Vittorio Criscuolo. Il nostro socio, da poco scomparso,
è stato per molti anni il Presidente di detta società.
Lui stesso, ciclista effettivo, ha ricoperto la vicepresidenza
nazionale dei club ciclistici d’Italia.
All’incontro erano presenti 35 club per parecchie centinaia
di soci, la moglie e le figlie del nostro socio e tanti amici
dello scomparso.
Il Rotary Club di Legnago ha offerto una medaglia d’oro
ad una delle società premiate che è stata consegnata da
Giampaolo Dell’Omarino. (G. P. D.)

Concerto in Villa. Domenica 16 settembre alle ore 15.30,
presso Villa Dionisi, Cà del Lago di Cerea, c’è l’importante
iniziativa annuale che vede riunite con l’Archeo Club di
Legnago altre associazioni fra cui la Fondazione Salieri.
Il programma consente la visita del Parco della Villa,
alle 17.00 SS. Messa nell’oratorio, alle 18.00 Concerto
eseguito dal quintetto Ethos, alle 19.30 Spuntino
campagnolo. L’incontro è su invito.

Alexander Romanovsky vincitore del Concorso Busoni
2001.
Il diciassettenne pianista ucraino Alexander Romanovsky
si è aggiudicato il primo premio del concorso pianistico
Ferruccio Busoni recentemente conclusosi a Bolzano.
Al secondo e terzo posto si sono classificati i coreani
Cho Hea Jung e Lim Dong Min. Il premio intitolato a
Ferruccio Busoni è uno dei più prestigiosi riconoscimenti
pianistici a livello mondiale. Nell’albo storico del suo

comitato artistico figurano nomi come quelli di Claudio
Arrau, Arturo Benedetti Michelangeli, Arthur Rubistein
ecc…

VITA DEL TERRITORIO

“Un fiore per uno sguardo”.
Le mogli dei governatori in carica hanno formato un
comitato così denominato e regolarmente registrato,
per dare un segnale di collaborazione umanitaria e di
presenza vicino ai loro mariti in questo anno rotariano.
Lo scopo del comitato è quello di raccogliere piccolissime
somme (in pratica l’equivalente sostitutivo del tradizionale
fiore che viene donato dal club alla moglie del governatore

in occasione della visita) per una iniziativa di una coppia
di medici indiani (Dr. Borate, governatore del Distretto
3130 e sua moglie, pure medico), per attrezzare degli
ambulatori nei villaggi più poveri e poter operare di
cataratta tutti coloro (anche molti bambini) che ne soffrono
e che, altrimenti, sarebbero condannati alla cecità.
Agli atti la descrizione del Progetto. (L. B.)



dei vari Club. Un grazie particolare - ha concluso Lorenzo
- va poi a mia moglie preziosa compagna e grande
collaboratrice in tutte queste iniziative”.
È stata quindi la volta del tradizionale passaggio di
consegne con applausi sinceri da parte di tutti i presenti
per entrambi i presidenti (Lorenzo e Cesare); una
presidenza che ha già anticipato Cesare Bellussi, avrà il
carattere della continuità. Buon lavoro!  (F. O.)

 Martedì 3
In un clima di grande partecipazione il Presidente Cesare
Bellussi ha tracciato il programma per l’anno rotariano
2001-2002.
Particolare rilievo è stato dato alle ammissioni di nuovi
soci ed all’informazione rotariana. L’obiettivo è di avere
cinque nuovi soci entro l’anno e, a questo proposito, la
Commissione preposta avrà il compito di riunirsi
periodicamente per fare il punto della situazione.
Per quanto riguarda i Services, particolare attenzione
verrà data alle problematiche presenti sul territorio senza
peraltro trascurare gli attuali service quali l’handicamp
di Albarella e le borse di lavoro.
Continuerà la collaborazione con l’Inner Wheel che ha
sempre dato vita ad interessanti iniziative. Il progetto
“Itinera” verrà svolto come di consueto cercando però
una formula che porti ad una maggiore partecipazione
da parte degli studenti. Il Presidente auspica contatti con
altri Club che possano portare ad iniziative comuni; a tal

proposito il Club contatto con il Rotary di Issore (Francia)
sembra potersi concludere felicemente entro fine anno.
L’attenzione del Presidente sarà comunque sempre rivolta
alla ricerca di affiatamento e di unione all’interno del
Club, per raggiungere gli obiettivi prefissi.
Un programma quindi chiaro e aperto ad eventuali proposte
da parte di tutti i soci.  (R. M.)

 Martedì 10
Il 10 luglio, presso l’Hotel Pergola il socio Pietro De
Marchi, responsabile Internet del club, ha tenuto una
presentazione sull’informatizzazione del Rotary, con
particolare riferimento al sito internet del distretto.
Il processo di informatizzazione del Rotary è stato
fortemente voluto dal Governatore Mattarollo
e appoggiato anche dall’Incoming Farina con l’obiettivo
di portare i club verso internet e l’utilizzo della posta
elettronica.
Entro l’anno si vogliono attivare tutte le 72 pagine web
dei club del distretto, oltre al database distrettuale.
Sul sito, il cui indirizzo è, si possono vedere i programmi
di tutti i club, gli organi sociali, i contatti e le attività e
novità di ogni singolo club.
L’aggiornamento del sito viene fatto dai responsabili
internet dei singoli club. Sono anche disponibili caselle
di posta elettronica e documenti in formato elettronico
per la gestione del club.
E’ stato anche presentato il sito ufficiale del Rotary
International, dove oltre a moltissimi argomenti di interesse
per i soci e non soci, consigli per migliorare l’azione e

Si pubblica la lettera del nostro governatore sui
drammatici fatti dell’America.
Cari amici, di fronte ad una tragedia di queste inaccettabili
dimensioni, che ha sconvolto l’intero mondo civile, mentre
vi informo che ho provveduto immediatamente ad inviare
un messaggio di partecipazione e di condoglianze al
Presidente King, a Zurigo e a tutto lo staff del One
Rotary Center a Evanston, a nome di tutti i club, dei
PDG, del DGE e di tutti i rotariani del distretto, mi
permetto di sollecitare comportamenti e iniziative che
diano una tangibile testimonianza del valore
dell’appartenenza al Rotary.
La nostra associazione, più che mai, è chiamata a dare
esempio di civiltà, di comportamenti etici, di servizio e
di partecipazione alla costruzione di una convivenza
basata sulla tolleranza e sulla solidarietà.
Con i più cordiali saluti. Alvise Farina

Costituzione di un’associazione denominata
“Rotary International Distretto 2060”.
Si è costituita questa associazione allo scopo di dare veste
giuridica all’amministrazione del fondo distrettuale
esistente. Finora il fondo distrettuale si è identificato con
la persona fisica del governatore.
Nulla cambia nei rapporti fra i club e il distretto, le quote
restano quelle votate; i club sono soci di questa
associazione senza alcuna responsabilità che è, e resta,
esclusivamente del  governatore (Presidente
dell'associazione).
Il fondo così trasformato può dotarsi di un codice fiscale
e ciò vuole essere la base per la prossima costituzione di
una Onlus (per eventuali contributi). Agli atti il testo più
esaustivo del nostro Governatore Alvise Farina. (L. B.)

LUGLIO
ROTARY DISTRETTO 2060

INTERCLUB CON GLI AMICI DEL ROTARY CLUB
DI LOSANNA. Quando lo scorso Aprile mi telefonò il
dott. Alessandro Trentin, fratello dei miei cari amici di
Coriano, in Svizzera a Losanna da anni a curare gli
interessi di un’importante azienda del nostro territorio,
e mi propose di organizzare un incontro tra il nostro Club
ed il Club di Losanna, il suo club di appartenenza, accettai
con entusiasmo, certo di trovare il consenso del Presidente
e di tutti i Soci.
Così fu: Lorenzo Bighignoli non ebbe esitazioni, convinto
che gli incontri internazionali siano alla base del credo
rotariano, e con Lui e Trentin perfezionammo il
programma.
Con gli amici svizzeri, a Verona per assistere ad alcuni
spettacoli della stagione areniana, abbiamo trascorsola
serata di giovedì 28 giungo in amicizia, nella suggestiva
cornice delle “Barchesse di Villa Marogna” a Nogara,
scambiandoci idee e notizie, nel clima autentico del
“Rotary International”. Con le belle parole di Lorenzo,
Alessandro Trentin e dei Presidenti Incoming dei due
Clubs, ci siamo dati appuntamento a Losanna in un
prossimo futuro. (M. M.)

COMUNICAZIONI ROTARY INTERNAZIONALE

avuto parole di ringraziamento nei confronti del Club.
Un nuovo socio è invece entrato, si tratta del Dott. Saverio
Adilardi, a lui un benvenuto nel nostro Club.
Alla fine dell’intervento del governatore Alvise Farina,

Cesare Bellussi prende la parola e esprime i più fervidi
ringraziamenti al governatore esortando tutti gli iscritti
affinché queste parole servano a tutti di sprono.



l’incremento dell’effettivo, pagine dedicate al presidente,
al Rotary International, al programma Polio Plus, ci sono
servizi per l’aggiornamento dei dati sull’effettivo, per la
stampa di etichette e altre applicazioni e accessi a base
di dati per presidenti e segretari.
Spicca il messaggio del Presidente che chiede di affidarsi
alle nuove tecnologie per accrescere l’effettivo.
La riunione si è conclusa con l’interesse dei partecipanti
di approfondire il tema della posta elettronica,
e si organizzeranno delle serate sul tema in strutture
appositamente organizzate per addestrare il maggior
numero possibile di soci all'utilizzo di questo strumento

Il Club organizza dei corsi informatici per l’utilizzo
di internet e della posta elettronica.
L’Istituto ENAIP di Legnago, in via Principe Umberto
60 ha offerto la disponibilità di un’aula corsi attrezzata
con 18 computer collegati in rete e con connessione
a internet.
Il programma dei corsi consiste in due serate, la prima
dedicata alla conoscenza del sistema internet
e delle tecniche principali di navigazione, la seconda con
oggetto lo strumento della posta elettronica (e-mail)
e dei programmi che ne permettono il suo utilizzo.
Il profilo dei corsi è per un insegnamento di base,
ma è consigliata anche la presenza di soci con esperienza
perché ci sarà anche un docente esterno esperto
e competente.
L’obiettivo è quello di dare ai soci le conoscenze
per utilizzare al meglio la posta elettronica anche
per comunicazioni inerenti all’attività rotariana,
e di renderli in grado di conoscere internet negli aspetti
principali; navigazione, servizi, siti Rotary, sicurezza
e privacy. Le serate programmate, con orario che sarà
comunicato al più presto, sarebbero mercoledì 26 settembre
e mercoledì 3 ottobre. È previsto un contributo di rimborso
spese all’ENAIP, ma di modestissima entità. Le adesioni
dovranno essere date al socio Pietro De Marchi,
responsabile informatico del Club. (P. D. M.)

 Martedì 17
UNA SERATA IN MUSICA. Anche quest’anno il nostro
club ha voluto avvicinarsi alla musica operistica nel
periodo della stagione areniana, ripetendo la bella
esperienza dell’anno scorso, quando, su iniziativa del
Presidente Lorenzo Bighignoli, il Maestro Fapanni della
Fondazione Arena di Verona ci fece trascorrere una
divertente ed interessante serata, parlandoci del
melodramma, facendoci conoscere a fondo, didatticamente
ed anche musicalmente, la Traviata.
La sera del 17 luglio è toccato a due Signore, Michela
Forgione pianista e Patrizia Diodato soprano, farci gustare
la “bella musica”, con l'ascolto di alcune arie tratte da
opere di Mozart, Verdi e Mascagni.
L'attenta e precisa presentazione dei pezzi da parte della

Forgione ed il belcanto della Diodato hanno coinvolto i
presenti, con la richiesta finale di alcuni bis, gentilmente
accordati. Bravo Cesare per essere riuscito a trasformare
la bella iniziativa di Lorenzo in un appuntamento che
speriamo resti fisso nei prossimi anni; bravo Juan Carlos
Rybin per aver scelto due artiste che alla bravura e
professionalità hanno saputo unire una simpatia contagiosa,
col risultato di una piacevole serata in amicizia e musica.
(M. M.)

 Martedì 24
CAMINETTO CON CENA OSPITI DELL’AMICO
VITTORIO MARCHESINI.
… anche ritrovarsi da Vittorio prima della pausa estiva è
una tradizione, e molti di noi sono sostenitori delle buone
abitudini. Siamo quindi grati all’amico e alla sua famiglia
per la calorosa ospitalità. Alla serata, oltre ai numerosi
membri del nostro club sono intervenuti i soci Renzo
Giacomelli e Angelo Campedelli del Rotary Verona-Monte
Baldo.
Si sono date alcune informazioni relative al “meeting
dell'amicizia” per i soci che frequentano l’altopiano di
Asiago, allo “scambio gruppi di studio” e al monitoraggio
e valutazione delle attività del Progetto Itinera 2000-2001.
(L. B.)

 Martedì 7
CENA TRA AMICI. Durante il mese di agosto l’attività
del nostro Club segna un’inevitabile rallentamento.
Così martedì 7 agosto ci siamo ritrovati in pochi soci
“superstiti” e, Presidente in testa abbiamo deciso di
raggiungere un’enoteca di Cerea per una conviviale
“ristretta”.
È inutile dire che la serata, davanti a un bel piatto di
insaccati e formaggi e ovviamente sorseggiando dell’ottimo
vino fresco, è stata caratterizzata per il sereno clima di
amicizia che si è immediatamente instaurato.
In particolare la presenza del Presidente del Rotaract
Michele Sganzerla ci ha dato degli spunti di discussione
per ottimizzare i rapporti tra il nostro Club ed il Rotaract.
A conclusione, queste ore passate insieme sono risultate
così piacevoli da non farci invidiare troppo i Soci in
vacanza (merito del buon vino?)… che invitiamo
comunque il prossimo anno ad unirsi a noi. (A. B.)

 Martedì 4
TEMA DELL’INCONTRO “ESPANSIONE INTERNA”.
Agosto, il mese appena trascorso, è dedicato, per
indicazione del R. I., allo sviluppo dell’effettivo. Relazione
su tale argomento il socio Giovanni Morin, componente
relativa commissione. Riferisce, innanzitutto, che il

AGOSTO

SETTEMBRE

Presidente del R. I., Richard D. King, ha lanciato una
“Campagna Globale di incremento dell’effettivo” con la
finalità di rinforzare l’organizzazione rotariana a fronte
di una situazione di indebolimento, e anche perché si
vorrebbe far divenire il Rotary la “più importante
organizzazione no-profit, non governativa e non religiosa
in tutta la storia del nostro pianeta”.
Ogni club dovrebbe, secondo le indicazioni del Presidente
Internazionale, porsi come obiettivo un guadagno netto
di almeno cinque nuovi soci nell’arco dell’anno rotariano
in corso, mentre ogni distretto dovrebbe formare almeno
tre nuovi club. Morin quindi, relativamente all’argomento
in esame, si sofferma sul seguente pensiero del Presidente
del R. I.: “Noi tutti conosciamo qualcuno che potrebbe
divenire uno stupendo rotariano, ora è il momento di
invitarli nel Rotary.
Date loro la stessa opportunità che avete avuto voi di
riportare la vostra comunità al mondo, perché l’Umanità
è il nostro Impegno”.
Circa le qualità che dovrebbe possedere un socio richiama
ciò che in merito ha più volte ribadito il pastgovernor
Mattarolo e cioè che dovrebbe essere: generoso, socievole,
virtuoso e rappresentativo. Sottolinea, infine, l’attuale
precaria situazione del nostro club che presenta un effettivo
di 44 soci, il più ridotto degli ultimi vent’anni.
“Il ricordo di momenti in cui il club legnaghese contava
ben 55 soci, ci fa riflettere sulla necessità di aumentare
gli amici rotariani - è stato detto - e su come si debba
ragionare anche al di fuori degli stretti ambiti territoriali
per accettare nuove iscrizioni”.
Un occhio di riguardo è stato quindi dato ai paesi situati
sulla sinistra del fiume Adige dove la presenza di rotariani
è scarsa per non dire assente. Indica come possibile causa
di tale situazione l’attuale modalità regolamentare di
presentazione di un nuovo socio, che, pertanto auspica
possa essere modificata, e il ridotto impegno dei soci
nella ricerca di nuovi membri.
Segue una partecipata discussione tra i numerosi presenti
che evidenzia come problema dello sviluppo dell’effettivo
sia particolarmente sentito tanto da suggerire ulteriori
valutazioni nel corso dell’anno rotariano in corso.

 Martedì 11
VISITA DEL GOVERNATORE.
Inizia con i saluti a tutti i soci Rotary, al Rotaract, alle
signore dell’Inner Wheel. Inizia esprimendo la grande
angoscia che lo pervade in questo momento di grande
dolore per le notizie che arrivano dagli Stati Uniti.
Dice che non sarebbe il caso di parlare di altro data la
gravità della situazione e il pessimismo che per quello
che potrà accadere.
Dice che è molto difficile parlare anche di Rotary in una
giornata del genere ma che i principi e la filosofia che
stanno alla base del Rotary possono veramente darci un
aiuto in un frangente del genere.

Da qui parte la constatazione che anche il Rotary si è
fermato in questi ultimi anni. Si è fermato nel senso che
utilizza ancora metodi e modalità come 20 anni fa, ma
nel contempo il mondo e la società sono cambiati
totalmente. Farina calca molto la mano nel far capire che
bisogna assolutamente aprire gli occhi e accorgersi che
tutto è cambiato. Che la società è cambiata, che il mondo
del lavoro è cambiato radicalmente.
Da questa constatazione ne consegue che il Rotary deve
cambiare per essere al passo con le cose che cambiano
ed essere più incisivo nel suo operare ogni giorno.
La cosa fondamentale è che bisogna passare dalle parole
ai fatti concreti. Bisogna impegnarsi direttamente e FARE
e non solo enunciare i buoni propositi.
Conclude dicendo che durante questa visita a Legnago
ha avuto un eccellente impressione del club, del suo
presidente, del Rotaract e dell'Inner Wheel. Nel corso
della serata è stata consegnata la più alta onoreficenza
Rotariana “Paul Harris” al socio Mario Mattioli che ha



l’incremento dell’effettivo, pagine dedicate al presidente,
al Rotary International, al programma Polio Plus, ci sono
servizi per l’aggiornamento dei dati sull’effettivo, per la
stampa di etichette e altre applicazioni e accessi a base
di dati per presidenti e segretari.
Spicca il messaggio del Presidente che chiede di affidarsi
alle nuove tecnologie per accrescere l’effettivo.
La riunione si è conclusa con l’interesse dei partecipanti
di approfondire il tema della posta elettronica,
e si organizzeranno delle serate sul tema in strutture
appositamente organizzate per addestrare il maggior
numero possibile di soci all'utilizzo di questo strumento

Il Club organizza dei corsi informatici per l’utilizzo
di internet e della posta elettronica.
L’Istituto ENAIP di Legnago, in via Principe Umberto
60 ha offerto la disponibilità di un’aula corsi attrezzata
con 18 computer collegati in rete e con connessione
a internet.
Il programma dei corsi consiste in due serate, la prima
dedicata alla conoscenza del sistema internet
e delle tecniche principali di navigazione, la seconda con
oggetto lo strumento della posta elettronica (e-mail)
e dei programmi che ne permettono il suo utilizzo.
Il profilo dei corsi è per un insegnamento di base,
ma è consigliata anche la presenza di soci con esperienza
perché ci sarà anche un docente esterno esperto
e competente.
L’obiettivo è quello di dare ai soci le conoscenze
per utilizzare al meglio la posta elettronica anche
per comunicazioni inerenti all’attività rotariana,
e di renderli in grado di conoscere internet negli aspetti
principali; navigazione, servizi, siti Rotary, sicurezza
e privacy. Le serate programmate, con orario che sarà
comunicato al più presto, sarebbero mercoledì 26 settembre
e mercoledì 3 ottobre. È previsto un contributo di rimborso
spese all’ENAIP, ma di modestissima entità. Le adesioni
dovranno essere date al socio Pietro De Marchi,
responsabile informatico del Club. (P. D. M.)

 Martedì 17
UNA SERATA IN MUSICA. Anche quest’anno il nostro
club ha voluto avvicinarsi alla musica operistica nel
periodo della stagione areniana, ripetendo la bella
esperienza dell’anno scorso, quando, su iniziativa del
Presidente Lorenzo Bighignoli, il Maestro Fapanni della
Fondazione Arena di Verona ci fece trascorrere una
divertente ed interessante serata, parlandoci del
melodramma, facendoci conoscere a fondo, didatticamente
ed anche musicalmente, la Traviata.
La sera del 17 luglio è toccato a due Signore, Michela
Forgione pianista e Patrizia Diodato soprano, farci gustare
la “bella musica”, con l'ascolto di alcune arie tratte da
opere di Mozart, Verdi e Mascagni.
L'attenta e precisa presentazione dei pezzi da parte della

Forgione ed il belcanto della Diodato hanno coinvolto i
presenti, con la richiesta finale di alcuni bis, gentilmente
accordati. Bravo Cesare per essere riuscito a trasformare
la bella iniziativa di Lorenzo in un appuntamento che
speriamo resti fisso nei prossimi anni; bravo Juan Carlos
Rybin per aver scelto due artiste che alla bravura e
professionalità hanno saputo unire una simpatia contagiosa,
col risultato di una piacevole serata in amicizia e musica.
(M. M.)

 Martedì 24
CAMINETTO CON CENA OSPITI DELL’AMICO
VITTORIO MARCHESINI.
… anche ritrovarsi da Vittorio prima della pausa estiva è
una tradizione, e molti di noi sono sostenitori delle buone
abitudini. Siamo quindi grati all’amico e alla sua famiglia
per la calorosa ospitalità. Alla serata, oltre ai numerosi
membri del nostro club sono intervenuti i soci Renzo
Giacomelli e Angelo Campedelli del Rotary Verona-Monte
Baldo.
Si sono date alcune informazioni relative al “meeting
dell'amicizia” per i soci che frequentano l’altopiano di
Asiago, allo “scambio gruppi di studio” e al monitoraggio
e valutazione delle attività del Progetto Itinera 2000-2001.
(L. B.)

 Martedì 7
CENA TRA AMICI. Durante il mese di agosto l’attività
del nostro Club segna un’inevitabile rallentamento.
Così martedì 7 agosto ci siamo ritrovati in pochi soci
“superstiti” e, Presidente in testa abbiamo deciso di
raggiungere un’enoteca di Cerea per una conviviale
“ristretta”.
È inutile dire che la serata, davanti a un bel piatto di
insaccati e formaggi e ovviamente sorseggiando dell’ottimo
vino fresco, è stata caratterizzata per il sereno clima di
amicizia che si è immediatamente instaurato.
In particolare la presenza del Presidente del Rotaract
Michele Sganzerla ci ha dato degli spunti di discussione
per ottimizzare i rapporti tra il nostro Club ed il Rotaract.
A conclusione, queste ore passate insieme sono risultate
così piacevoli da non farci invidiare troppo i Soci in
vacanza (merito del buon vino?)… che invitiamo
comunque il prossimo anno ad unirsi a noi. (A. B.)

 Martedì 4
TEMA DELL’INCONTRO “ESPANSIONE INTERNA”.
Agosto, il mese appena trascorso, è dedicato, per
indicazione del R. I., allo sviluppo dell’effettivo. Relazione
su tale argomento il socio Giovanni Morin, componente
relativa commissione. Riferisce, innanzitutto, che il

AGOSTO

SETTEMBRE

Presidente del R. I., Richard D. King, ha lanciato una
“Campagna Globale di incremento dell’effettivo” con la
finalità di rinforzare l’organizzazione rotariana a fronte
di una situazione di indebolimento, e anche perché si
vorrebbe far divenire il Rotary la “più importante
organizzazione no-profit, non governativa e non religiosa
in tutta la storia del nostro pianeta”.
Ogni club dovrebbe, secondo le indicazioni del Presidente
Internazionale, porsi come obiettivo un guadagno netto
di almeno cinque nuovi soci nell’arco dell’anno rotariano
in corso, mentre ogni distretto dovrebbe formare almeno
tre nuovi club. Morin quindi, relativamente all’argomento
in esame, si sofferma sul seguente pensiero del Presidente
del R. I.: “Noi tutti conosciamo qualcuno che potrebbe
divenire uno stupendo rotariano, ora è il momento di
invitarli nel Rotary.
Date loro la stessa opportunità che avete avuto voi di
riportare la vostra comunità al mondo, perché l’Umanità
è il nostro Impegno”.
Circa le qualità che dovrebbe possedere un socio richiama
ciò che in merito ha più volte ribadito il pastgovernor
Mattarolo e cioè che dovrebbe essere: generoso, socievole,
virtuoso e rappresentativo. Sottolinea, infine, l’attuale
precaria situazione del nostro club che presenta un effettivo
di 44 soci, il più ridotto degli ultimi vent’anni.
“Il ricordo di momenti in cui il club legnaghese contava
ben 55 soci, ci fa riflettere sulla necessità di aumentare
gli amici rotariani - è stato detto - e su come si debba
ragionare anche al di fuori degli stretti ambiti territoriali
per accettare nuove iscrizioni”.
Un occhio di riguardo è stato quindi dato ai paesi situati
sulla sinistra del fiume Adige dove la presenza di rotariani
è scarsa per non dire assente. Indica come possibile causa
di tale situazione l’attuale modalità regolamentare di
presentazione di un nuovo socio, che, pertanto auspica
possa essere modificata, e il ridotto impegno dei soci
nella ricerca di nuovi membri.
Segue una partecipata discussione tra i numerosi presenti
che evidenzia come problema dello sviluppo dell’effettivo
sia particolarmente sentito tanto da suggerire ulteriori
valutazioni nel corso dell’anno rotariano in corso.

 Martedì 11
VISITA DEL GOVERNATORE.
Inizia con i saluti a tutti i soci Rotary, al Rotaract, alle
signore dell’Inner Wheel. Inizia esprimendo la grande
angoscia che lo pervade in questo momento di grande
dolore per le notizie che arrivano dagli Stati Uniti.
Dice che non sarebbe il caso di parlare di altro data la
gravità della situazione e il pessimismo che per quello
che potrà accadere.
Dice che è molto difficile parlare anche di Rotary in una
giornata del genere ma che i principi e la filosofia che
stanno alla base del Rotary possono veramente darci un
aiuto in un frangente del genere.

Da qui parte la constatazione che anche il Rotary si è
fermato in questi ultimi anni. Si è fermato nel senso che
utilizza ancora metodi e modalità come 20 anni fa, ma
nel contempo il mondo e la società sono cambiati
totalmente. Farina calca molto la mano nel far capire che
bisogna assolutamente aprire gli occhi e accorgersi che
tutto è cambiato. Che la società è cambiata, che il mondo
del lavoro è cambiato radicalmente.
Da questa constatazione ne consegue che il Rotary deve
cambiare per essere al passo con le cose che cambiano
ed essere più incisivo nel suo operare ogni giorno.
La cosa fondamentale è che bisogna passare dalle parole
ai fatti concreti. Bisogna impegnarsi direttamente e FARE
e non solo enunciare i buoni propositi.
Conclude dicendo che durante questa visita a Legnago
ha avuto un eccellente impressione del club, del suo
presidente, del Rotaract e dell'Inner Wheel. Nel corso
della serata è stata consegnata la più alta onoreficenza
Rotariana “Paul Harris” al socio Mario Mattioli che ha



dei vari Club. Un grazie particolare - ha concluso Lorenzo
- va poi a mia moglie preziosa compagna e grande
collaboratrice in tutte queste iniziative”.
È stata quindi la volta del tradizionale passaggio di
consegne con applausi sinceri da parte di tutti i presenti
per entrambi i presidenti (Lorenzo e Cesare); una
presidenza che ha già anticipato Cesare Bellussi, avrà il
carattere della continuità. Buon lavoro!  (F. O.)

 Martedì 3
In un clima di grande partecipazione il Presidente Cesare
Bellussi ha tracciato il programma per l’anno rotariano
2001-2002.
Particolare rilievo è stato dato alle ammissioni di nuovi
soci ed all’informazione rotariana. L’obiettivo è di avere
cinque nuovi soci entro l’anno e, a questo proposito, la
Commissione preposta avrà il compito di riunirsi
periodicamente per fare il punto della situazione.
Per quanto riguarda i Services, particolare attenzione
verrà data alle problematiche presenti sul territorio senza
peraltro trascurare gli attuali service quali l’handicamp
di Albarella e le borse di lavoro.
Continuerà la collaborazione con l’Inner Wheel che ha
sempre dato vita ad interessanti iniziative. Il progetto
“Itinera” verrà svolto come di consueto cercando però
una formula che porti ad una maggiore partecipazione
da parte degli studenti. Il Presidente auspica contatti con
altri Club che possano portare ad iniziative comuni; a tal

proposito il Club contatto con il Rotary di Issore (Francia)
sembra potersi concludere felicemente entro fine anno.
L’attenzione del Presidente sarà comunque sempre rivolta
alla ricerca di affiatamento e di unione all’interno del
Club, per raggiungere gli obiettivi prefissi.
Un programma quindi chiaro e aperto ad eventuali proposte
da parte di tutti i soci.  (R. M.)

 Martedì 10
Il 10 luglio, presso l’Hotel Pergola il socio Pietro De
Marchi, responsabile Internet del club, ha tenuto una
presentazione sull’informatizzazione del Rotary, con
particolare riferimento al sito internet del distretto.
Il processo di informatizzazione del Rotary è stato
fortemente voluto dal Governatore Mattarollo
e appoggiato anche dall’Incoming Farina con l’obiettivo
di portare i club verso internet e l’utilizzo della posta
elettronica.
Entro l’anno si vogliono attivare tutte le 72 pagine web
dei club del distretto, oltre al database distrettuale.
Sul sito, il cui indirizzo è, si possono vedere i programmi
di tutti i club, gli organi sociali, i contatti e le attività e
novità di ogni singolo club.
L’aggiornamento del sito viene fatto dai responsabili
internet dei singoli club. Sono anche disponibili caselle
di posta elettronica e documenti in formato elettronico
per la gestione del club.
E’ stato anche presentato il sito ufficiale del Rotary
International, dove oltre a moltissimi argomenti di interesse
per i soci e non soci, consigli per migliorare l’azione e

Si pubblica la lettera del nostro governatore sui
drammatici fatti dell’America.
Cari amici, di fronte ad una tragedia di queste inaccettabili
dimensioni, che ha sconvolto l’intero mondo civile, mentre
vi informo che ho provveduto immediatamente ad inviare
un messaggio di partecipazione e di condoglianze al
Presidente King, a Zurigo e a tutto lo staff del One
Rotary Center a Evanston, a nome di tutti i club, dei
PDG, del DGE e di tutti i rotariani del distretto, mi
permetto di sollecitare comportamenti e iniziative che
diano una tangibile testimonianza del valore
dell’appartenenza al Rotary.
La nostra associazione, più che mai, è chiamata a dare
esempio di civiltà, di comportamenti etici, di servizio e
di partecipazione alla costruzione di una convivenza
basata sulla tolleranza e sulla solidarietà.
Con i più cordiali saluti. Alvise Farina

Costituzione di un’associazione denominata
“Rotary International Distretto 2060”.
Si è costituita questa associazione allo scopo di dare veste
giuridica all’amministrazione del fondo distrettuale
esistente. Finora il fondo distrettuale si è identificato con
la persona fisica del governatore.
Nulla cambia nei rapporti fra i club e il distretto, le quote
restano quelle votate; i club sono soci di questa
associazione senza alcuna responsabilità che è, e resta,
esclusivamente del  governatore (Presidente
dell'associazione).
Il fondo così trasformato può dotarsi di un codice fiscale
e ciò vuole essere la base per la prossima costituzione di
una Onlus (per eventuali contributi). Agli atti il testo più
esaustivo del nostro Governatore Alvise Farina. (L. B.)

LUGLIO
ROTARY DISTRETTO 2060

INTERCLUB CON GLI AMICI DEL ROTARY CLUB
DI LOSANNA. Quando lo scorso Aprile mi telefonò il
dott. Alessandro Trentin, fratello dei miei cari amici di
Coriano, in Svizzera a Losanna da anni a curare gli
interessi di un’importante azienda del nostro territorio,
e mi propose di organizzare un incontro tra il nostro Club
ed il Club di Losanna, il suo club di appartenenza, accettai
con entusiasmo, certo di trovare il consenso del Presidente
e di tutti i Soci.
Così fu: Lorenzo Bighignoli non ebbe esitazioni, convinto
che gli incontri internazionali siano alla base del credo
rotariano, e con Lui e Trentin perfezionammo il
programma.
Con gli amici svizzeri, a Verona per assistere ad alcuni
spettacoli della stagione areniana, abbiamo trascorsola
serata di giovedì 28 giungo in amicizia, nella suggestiva
cornice delle “Barchesse di Villa Marogna” a Nogara,
scambiandoci idee e notizie, nel clima autentico del
“Rotary International”. Con le belle parole di Lorenzo,
Alessandro Trentin e dei Presidenti Incoming dei due
Clubs, ci siamo dati appuntamento a Losanna in un
prossimo futuro. (M. M.)

COMUNICAZIONI ROTARY INTERNAZIONALE

avuto parole di ringraziamento nei confronti del Club.
Un nuovo socio è invece entrato, si tratta del Dott. Saverio
Adilardi, a lui un benvenuto nel nostro Club.
Alla fine dell’intervento del governatore Alvise Farina,

Cesare Bellussi prende la parola e esprime i più fervidi
ringraziamenti al governatore esortando tutti gli iscritti
affinché queste parole servano a tutti di sprono.



 Sabato 23
VISITA GUIDATA ALLA CANTINA SOCIALE DELLA
VALPOLICELLA E PASSEGGIATA TRA I VIGNETI.
Due sono stati gli appuntamenti in Valpolicella: il primo
per la conoscenza storico artistica, il secondo dedicato
alla rilevante attività viti-vinicola guidati dai tecnici della
Cantina Sociale del luogo.
Il programma è iniziato con la visita a cura dell’enologo
Daniele Accordini. La cantina Valpolicella è una
cooperativa fondata nel 1933 con lo scopo di valorizzare
la produzione dei piccoli produttori di uve presenti nella
vallata di Negrar. Il percorso si è snodato fra strutture
tecnologiche, sale piene di botti in legno di vari tipi e
dimensioni fino a giungere al nuovo fruttaio dove si
ottiene l’appassimento graduale e continuo delle uve per
fare il Recioto e l’Amarone che con il Valpolicella classico
rappresentano al meglio la competenza enologica acquisita
nel corso del tempo.
Abbiamo degustato la produzione dapprima presso il
punto vendita e durante il pranzo, consumato nella sala
polifunzionale della cantina, e preparato anche questa
volta dall’ASSOCIAZIONE RISTORATORI DELLA
VALPOLICELLA ai quali va il nostro apprezzamento.
La gamma dei vini denominata DOMìNI VENETI,
costituisce la parte più esclusiva della produzione ed ha
come riferimento i territori appartenenti alla Repubblica
di Venezia nel periodo di maggior grandezza e di cui la
Valpolicella era parte integrante. Nel pomeriggio il perito
agrario Claudio Oliboni ha completato l’informazione
con una passeggiata nei vigneti. Essi comprendono un
totale di 450 ha tutti nella zona collinare della Valpolicella
classica a nord-ovest di Verona.
“La coltivazione dei vigneti è volta al massimo rispetto
dell’ambiente naturale e, a seconda delle caratteristiche
pedoclimatiche, viene indirizzata a particolari produzioni
consentendo la vinificazione di singoli vigneti e soluzioni”.
Si ricordano le qualità di uva prevalentemente coltivate:
corvina, rondinella e molinara che armonizzano le loro
peculiarità, danno il famoso “rosso”. L’intensa giornata
si è conclusa a casa del Presidente Lorenzo in una festosa
atmosfera bucolica. I soci e tutti gli amici intervenuti
ringraziano gli esperti e il Consiglio di Amministrazione
della Cantina Sociale per l’ospitalità e l’interessante
proposta, allietata dai buoni vini prodotti e generosamente
offerti. (L. B.)

 Martedì 26
LA CONVIVIALE DI CHIUSURA DELL'ANNO
ROTARIANO. Il mese di giugno ha visto chiudersi l’anno
rotariano; un periodo intenso, magari anche difficile dopo
i burrascosi precedenti, ma del quale va ricordata la
capacità del presidente Lorenzo Bighignoli e dell’intero

direttivo, di aver saputo ritrovare l’unità e la tranquillità
tra i soci.
Una serata piacevole e serena quindi magistralmente
organizzata da Franco e Pia Mercati che ringraziamo
dalle pagine di questo giornale per la loro ospitalità, che
ha visto la casa di Bonavicina riempirsi di rotariani, di
signore dell'I.I.W. e dei giovani del Rotaract.
Lorenzo ha salutato tutti e ringraziato i membri del
direttivo per l’intenso lavoro svolto. Il periodo appena
concluso è stato un anno dedicato alla cultura, ma anche
alla scienza, all’arte, al mondo del lavoro e perché no,
anche al divertimento con le varie gite e le tradizionali
Fantoniadi. “Molti gli impegni - ha sottolineato il
presidente uscente - per i soci e grande lo sforzo fatto
pieno di idee e desideroso di continuare nell’impegno
rotariano che ci contraddistingue. Il nostro è un servizio
ma è anche un modo per riunirsi, condividere, stare
assieme, per fare parte di un gruppo affiatato che non ha
mai perso le finalità che contraddistinguono lo spirito

GLI APPUNTAMENTI DEL ROTARY DI LEGNAGO

GIUGNO

Domenica 17 Giugno a Cerea si è svolto il “Memorial
Day” della società “Veloce Club Cerea” alla memoria
di Vittorio Criscuolo. Il nostro socio, da poco scomparso,
è stato per molti anni il Presidente di detta società.
Lui stesso, ciclista effettivo, ha ricoperto la vicepresidenza
nazionale dei club ciclistici d’Italia.
All’incontro erano presenti 35 club per parecchie centinaia
di soci, la moglie e le figlie del nostro socio e tanti amici
dello scomparso.
Il Rotary Club di Legnago ha offerto una medaglia d’oro
ad una delle società premiate che è stata consegnata da
Giampaolo Dell’Omarino. (G. P. D.)

Concerto in Villa. Domenica 16 settembre alle ore 15.30,
presso Villa Dionisi, Cà del Lago di Cerea, c’è l’importante
iniziativa annuale che vede riunite con l’Archeo Club di
Legnago altre associazioni fra cui la Fondazione Salieri.
Il programma consente la visita del Parco della Villa,
alle 17.00 SS. Messa nell’oratorio, alle 18.00 Concerto
eseguito dal quintetto Ethos, alle 19.30 Spuntino
campagnolo. L’incontro è su invito.

Alexander Romanovsky vincitore del Concorso Busoni
2001.
Il diciassettenne pianista ucraino Alexander Romanovsky
si è aggiudicato il primo premio del concorso pianistico
Ferruccio Busoni recentemente conclusosi a Bolzano.
Al secondo e terzo posto si sono classificati i coreani
Cho Hea Jung e Lim Dong Min. Il premio intitolato a
Ferruccio Busoni è uno dei più prestigiosi riconoscimenti
pianistici a livello mondiale. Nell’albo storico del suo

comitato artistico figurano nomi come quelli di Claudio
Arrau, Arturo Benedetti Michelangeli, Arthur Rubistein
ecc…

VITA DEL TERRITORIO

“Un fiore per uno sguardo”.
Le mogli dei governatori in carica hanno formato un
comitato così denominato e regolarmente registrato,
per dare un segnale di collaborazione umanitaria e di
presenza vicino ai loro mariti in questo anno rotariano.
Lo scopo del comitato è quello di raccogliere piccolissime
somme (in pratica l’equivalente sostitutivo del tradizionale
fiore che viene donato dal club alla moglie del governatore

in occasione della visita) per una iniziativa di una coppia
di medici indiani (Dr. Borate, governatore del Distretto
3130 e sua moglie, pure medico), per attrezzare degli
ambulatori nei villaggi più poveri e poter operare di
cataratta tutti coloro (anche molti bambini) che ne soffrono
e che, altrimenti, sarebbero condannati alla cecità.
Agli atti la descrizione del Progetto. (L. B.)



Anno Rotariano 2001/2002 n. 9 - Luglio/Agosto/Settembre 2001

ROTARY CLUB LEGNAGO

NOTIZIARIO INTERNO a cura di:
Francesco Occhi
Flavio Zonzin
Cesare Bellussi
Alessandro Beltrame
Lorenzo Bighignoli

Distretto 2060 Italia

CREATE CONSAPEVOLEZZA
PASSATE ALL’AZIONE

PROGRAMMA DEL CLUB PER IL MESE DI OTTOBRE 2001

Martedì 2 “Il nuovo statuto dei diritti del contribuente”. Relatore dott. Dino Marcolungo.
Riservato a soci, famigliari e ospiti. Ore 20

Martedì 9 “Razze e popoli della terra: Vietnam, Cambogia e Laos”. Relatore il socio Piero Fantoni.
Riservato a soci, famigliari e ospiti. Ore 20

Martedì 16 Caminetto dal socio Antonio Navarro.
Riservato ai soci. Ore 21

Martedì 23 Aperitivo alla Pergola. Comunicazione della Commissione per l’Azione Professionale.
Riservato ai soci. Ore 19

Martedì 30 Riunione sospesa.

PROGRAMMA DEL CLUB PER IL MESE DI NOVEMBRE 2001

Martedì 6 Aperitivo alla Pergola. La Fondazione Rotary. Relatore Luigi Marinucci.
Riservato ai soci. Ore 19

Martedì 13 “Legnago e Cerea viste da occhi americani le foto scattate da ricognitori e reporter nel 1944-45”.
Relatore il socio Roberto Dal Cer. Riservato a soci, famigliari e ospiti. Ore 20

Martedì 20 Caminetto dal socio Angelo Lanza.
Riservato ai soci. Ore 21

Martedì 27 Assemblea per l’elezione del presidente 2003-2004 e del consiglio direttivo per l’anno 2002-2003.
Riservato ai soci. Ore 20

LETTERA DEL PRESIDENTE

Vogliamo iniziare l’Anno Rotariano 2001-2002 del nuovo Presidente Cesare con la lettera del socio Mario Mattioli
che ben esprime il pensiero di tutti i membri del Club.
Al Presidente Bellussi.
Carissimo Cesare, credimi, sono dispiaciuto di non poter essere presente questa sera al tuo primo atto da Presidente
del nostro Club. Sarà sicuramente un anno bello e positivo per il nostro sodalizio, come lo è stato quello di Lorenzo
che si è da pochi giorni concluso. A “casa …” ho particolarmente apprezzato le tue parole che mi hanno ancor
più confermato il tuo equilibrio e la tua intelligenza; “al di sopra di tutto c’è l’armonia, l’amicizia tra i soci” hai
detto: bravo! Hai dimostrato a tutti di aver compreso perfettamente cosa significhi ROTARY, hai dimostrato a tutti
e a te stesso di essere rotariano sul significato più completo dello spirito dell’associazione.
Basta! Ho sempre detto che i discorsi lunghi sono solo ripetitivi e annoiano tutti. Auguri Cesare, anche ad Emanuela
che saprà starti vicino in quest’anno denso di impegni. Con me vi abbracciano Delfinella, Federica ed Alessandro.

Mario

Gli incontri delle ore 20.00, si terranno alla Pergola, comunicare al Ristorante l’assenza o la partecipazione
di ospiti. (tel. 0442-629103)
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